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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２５年第１４回登米市教育委員会臨時会議 

開催日時 

 

 

平成２５年９月２０日（金） 

午後７時００分 開会 

午後７時４２分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 

委員長氏名 委員長 畠山信弘 

出席委員氏名 

 

 

 

 

委員長 畠山信弘 

委員長職務代行者 橘 智法 

委員 小野寺範子 

委員 大久保 芳彦 

教育長 片倉敏明 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育次長（学校教育担当） 佐藤賀津雄 

教育次長（社会教育担当） 鈴木 均 

学校教育管理監 小野寺 文晃 

活き生き学校支援室 千葉 整 

参事兼生涯学習課長 佐々木洋一 

教育総務課長 伊藤隆敏 

書記 教育総務課 課長補佐 伊藤幸太郎 

議題 
報告第２２号 

専決処分の報告について（教育に関する事件の議案に係る 

意見の聴取について） 

  

会議結果 報告第２２号 承認 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

鈴木教育次

長、佐々木

生涯学習課

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

大久保委員 

 

鈴木教育次

長 

 

大久保委員 

 

 

鈴木教育次

長 

 

 

 

開会（午後７時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を開く旨

を告げる。 

  

会議録署名委員の指名を行います。 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 御異議がないようですので、１番橘委員、２番小野寺委員にお願いし

ます。 

 

日程第１、報告第２２号「専決処分の報告について（教育に関する事

件の議案に係る意見の聴取について）」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

 

 

説明が終わりました。報告第２２号「専決処分の報告について（教育

に関する事件の議案に係る意見の聴取について）」、御質問ありません

か。 

 

 今、植えられている桜は、どうなりますか。 

 

基本的には残すことにしています。 

 

  

 桜の木は、根がコンクリートをもち上げて大きくなってしまうので、

大木になると後で大変なところがあります。 

 

 今も大分大きくなっています。現在の場所は土ですが、人工芝、フェ

ンスの所もありますので、考えていかなければなりません。伐採すると

いうことではなく、日陰もなくなりますので保全ということで考えたい

と思います。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

鈴木教育次

長 

 

橘委員 

 

 

佐々木生涯

学習課長 

 

 

 

大久保委員 

 

鈴木教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 ラグビーコートは、正式なものですか。 

 

 正式なものです。ポールも立てることになります。通常は取り外して

おきます。 

 

多目的グラウンド、野球場の工事を進めるに当たり、工事の優先順位

はありますか。また、調整池はどのようになりますか。 

 

 地面が崩れにくくなるよう土壌改良をしながら工事を進め、野球場、

多目的グランドの芝張りは最後になると思います。 

 調整池は、事故防止、環境面への配慮から、水は張らないことになり

ます。 

 

 要望として、水を溜めるということはありませんでしたか。 

 

 水を溜めることで想定される災害もありますので、地域の方には水を

溜めることはできないと説明させてもらいました。 

 

ほかに質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

御質問がないようですので、報告第２２号「専決処分の報告について

（教育に関する事件の議案に係る意見の聴取について）」は、報告のと

おり承認してよろしいですか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１、報告第２２号「専決処分の報

告について（教育に関する事件の議案に係る意見の聴取について）」は、

報告のとおり承認することとします。 

 

閉会（午後７時４２分） 

 

 

 

 


